
 

1 
      

 55th OGAKI JUNIOR BOARD 

  

新入会員自己紹介  

１２月例会中止のお知らせ 

  

５５年度 

スローガン 

一般社団法人 

大垣青年重役会 

 

第５５年度 第５号 

令和２年１２月２５日発行 

http://www.ojb1966.com 

 

 

変化する日常へ                                     田邊 雅光  

このたび OJBに入会させていただきました、田邊雅範税理士事務所の税理士・田邊雅光です。さて、税理士業

界は元々コンピューターによる経理処理、申告書作成など IT への対応は多かったのですが、最近の働き方改

革や新型コロナウイルス対応の名の下、リモートワークといった急激な IT・ICT 化が強く進んできました。さらにス

マートデバイスや AI の進化もあり、AI に淘汰される！？とも言われている税理士業ですが、細かな判断や対応

など、まだまだ AI には代わられないぞ！と頑張っております。しかし、AI もどんどん利便性を高めてきており、無

視できるものではありません。AI を活用しつつ AI によりより優れたサービスを提供できないか、考えております。

このように、急激に物事が変化していく現在、様々な方面へ興味を広げ、より深く知ることで時代に対応していく

よう、日々勉強してまいります。よろしくお願いいたします。 

初心・挑戦・感謝                                     鈴木 一勝  

鈴松塗装商会、代表の鈴木一勝と申します。建築塗装業として、住宅・ビル・工場・店舗・アパート・マンション

の塗装の塗替え。新築住宅の外壁・家具の塗装を行なっております。弊社の強みは吹き付け塗装です！趣味

で自動車パーツの塗装なんかもやってたり。仕上がりは御愛嬌で。そしてこの度、新入会員として入会させて頂

きましたことを感謝申し上げます。30歳という年齢でこの会に出会えた事、僕にとってとても大きな財産です！

きっと、沢山の方に様々な教えを頂く内に、どんどん月日は経っていくと思います。今まで感じた事の無い感覚

や実感を、どう自分自身に取り入れられるのか、またどんな楽しい事が待っているのか。どんな苦しい事が待っ

ているのか。どんな未来を結果として残せるのか、とても楽しみです！「初心」を忘れる事なく挑戦していく事の

出来る自分を目指して、そしてこれから先 OJB で出会える方々、何より諸先輩方との貴重な交流の時間に感

謝をしながら楽しく学んでいきたいと思っております。大変未熟で、ご迷惑をお掛けする事も多くあると思います

が、どうぞ宜しくお願い致します。 

新入会員さんの自己紹介文を掲載させて頂きます。 
皆さん、お顔とお名前が一致してきた頃かと思います。積極的なご交流をお願い致します。 

新型コロナウイルスの感染が全国的な拡がりを見せる中、岐阜県内では新規感染者数を日々更新しています。

また、大垣市内におきましても連日新規感染者が確認されております。こうした状況を踏まえ、１２月例会につき

まして、中止とすることにいたしました。 
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１１月のドネーション 

 

 

◆  第２回研修委員会延期のお知らせ ◆ 

◆  合同新年会中止のお知らせ ◆ 

 森献之のこれまでの歩み                                  森  献之

  
HAIR SPACE FOESTのオーナースタイリストをさせて頂いております。美容師理容師の両方の国家資格を取得

して、どちらもの良い所を活かしたサロンを経営させて頂いてます。兵庫県で 10 年美容室、理容室で働き勉強

させてもらって、地元の岐阜大垣に戻って来て 11年目になります。理美容歴は 21年目です。今は、お店経営 

出張老人介護施設の訪問理美容サービス業 婚活アドバイザー などをさせて頂いております。全てプレイヤー

としてメインで自分がやっているので、経営者としてもっと幅を広げ勉強をしたくて入会させて頂きました。29 歳

で結婚して、子供は 3 人います。小中学校は、南校区 高校は大垣商業高校を卒業しました。趣味は、旅行 

食べ歩き スポーツ観戦 筋トレなどです。最近 1 番はまっているのは筋トレでジムに週 2.3 回通っています。趣

味と言うか好きに事は、仕事がらなのか人とお話する事がとても好きです。会員の皆様と、沢山お話しさせて頂

いて早く仲良くさせてもらいたいです。まだまだ未熟な私ですが、ご指導ご鞭撻よろしくお願い致します。 

･松田俊治会員 ＯＫＢ拍手喝采私募債で江東小学校に運動会で使えるパイプテントを１張り寄贈させてもらいました。 

岐阜新聞と中日新聞に取材してもらいました。校長先生を相手にスピーチは久々に緊張致しました。 

 

･上野和幸会員 大垣商店街 第１２回まちゼミ無事終了する事が出来ました。今回初めてオンラインでの講座も開催す

ことができ、大変勉強になりました。 

 

･高木一也会員 事務所を移転しました。近くに来られた方は遊びに来て下さい。 

 

･野原実会員   １０月２４日より３日間行いました電パークグループ結成６周年イベントを無事終えることができました。 

７周年に向けて精進いたします。 

 

･吉田光利会員  本日発売の「２０２１年度版 新時代のヒットの予感‼」に当社のシュタラクタイが掲載されました。ありが

とうございました。 

 

･小川香織会員  １０月１５日に岐阜新聞に、１０月１６日に中日新聞に福利厚生の新しいかたちを企業へご提案として

掲載していただきました。いろいろな企業からお問い合わせがあり、企業の福利厚生のお手伝いができ

たらと考えてサービスを開始しました。みなさんに笑顔を提供できるようがんばります。 

 

･会員委員会 新入会員の皆様３分間スピーチおつかれ様でした。 

 

･足立貴保会長 １１月例会無事に開催できました。たくさんのご参加ありがとうございました。 

 

新型コロナウイルス感染が拡がりを見せる状況を踏まえ、第２回研修委員会は延期とすることにいたしました。 

上記と同様のため、合同新年会につきまして、中止とすることにいたしました。 


